



Consejos sobre seguridad en Internet para padres y maestros



Los niños de hoy están fascinados por Internet y son extremadamente hábiles cuando se trata de usar una computadora. Es por esta razón que los padres y los profesores deben ser conscientes de los peligros que puede conllevar la mala utilización de la Red.

Los niños son un objetivo muy fácil para los individuos con malas intenciones que pretenden utilizarlos con fines ilegales y deshonestos. Afortunadamente, estas repercusiones negativas se pueden evitar mediante la educación y manteniendo conversaciones abiertas con los menores acerca del uso de Internet y de las buenas prácticas de seguridad.

A continuación se dan algunos consejos que los padres y profesores pueden tener en cuenta a la hora de supervisar la seguridad de los más jóvenes en la red y que posteriormente pueden utilizar para entablar con ellos un diálogo sobre navegación segura:

1. Los padres y profesores deben entender cómo funcionan los servicios de Internet para, así, poder proteger a toda la familia de los peligros. Sobre todo, deben evitar que los niños se sientan “espiados”.
2. Los padres deben colocar la computadora en un área común y así se pueda “echar un ojo” al monitor de vez en cuando; por ejemplo la sala.
3. Cuando los menores crean una cuenta en redes sociales como Facebook, Twitter u otro, los padres o profesores deben estudiar el grado de privacidad de cada sitio y compilar listas de personas de confianza con las cuales los niños puedan comunicarse sin problema.

